

**Ubicada en la Plaza Mayor**

## Una placa inmortaliza el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca

El alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo, descubrió la nueva placa conmemorativa, ubicada en la Plaza Mayor, que inmortalizará para siempre el VIII Centenario de la Universidad. En el acto estuvo también el rector del Estudio salmantino, Ricardo Rivero, y la secretaria de Estado de Universidades, Ángeles María Heras. El regidor subrayó que la placa «sitúa en la memoria de todos esta efeméride que colocó a la capital en un lugar preferente como Ciudad de Saberes, de la que los salmantinos nos sentimos muy orgullosos». Finalmente, agradeció y destacó «el importante respaldo que tuvo este acontecimiento de Estado, que supuso un gran impulso para esta tierra».

DAVID ARRANZ/ICAL

